

EL CORREO

NUM. 11.074.—(AÑO XXXII)

MADRID.—SABADO 10 DE JUNIO DE 1911

PRECIO: 5 CENTIMOS.

MARRUECOS

Los españoles en Alcázar y Larache Los franceses en Mequinez

Desembarco en Larache

Noticias del desembarco.—Notificación al Cuerpo Consular.—La marina y la infantería de Marina.—Expedición a Alcázar.—El ataque a esta ciudad.

Tánger 10.

Está confirmado que el desembarco de las fuerzas españolas se ha realizado, en vista de la apurada situación en que se encuentra Alcázar, ciudad abierta que ha sido atacada por un grupo de 500 rebeldes.

El desembarco se realizó en la noche del jueves con admirable orden y precisión y sin que ocurriera ningún incidente.

A medio día recibió el cónsul español del consulado en Alcázar un despacho dándole cuenta de que había sido atacada la ciudad y que ésta se encontraba casi indefensa y con pocas condiciones de seguridad de los elementos que en la misma residen, cuya mayoría son españoles.

Instantáneamente, el cónsul Sr. Zagasti se puso de acuerdo con el comandante del crucero *Cataluña* para verificar el desembarco. Pero antes de realizarlo convocó a los cónsules europeos, notificándoles el acuerdo. Los cónsules tomaron nota y no hicieron ninguna protesta.

Al amanecer del día se hicieron los preparativos necesarios en el *Cataluña* y el *Almirante Lobo* para el desembarco. Al mismo tiempo, las fuerzas del tabor de policía preparaban las condiciones necesarias en la ciudad para evitar todo incidente. A las nueve y media de la noche se destacaron cuatro buques con 200 hombres de la marina de los barcos, que pasaron sin dificultad la barra y saltaron a tierra para proteger el desembarco de la Infantería de marina.

Muchos después ocho grandes barcos se acercaban a tierra, conduciendo unos 600 soldados de aquel ejército.

La noche era magnífica, y la luna brillaba espléndida iluminando el puerto.

Conforme iban desembarcando las fuerzas, marchaban a los sitios designados de antemano, que eran la Alcazaba, el zoco interior y los edificios que dominan la boca y la barra.

Establecieron guardias en las dos partes de la ciudad, un fuerte retén en la Marina y otras dos guardias en las partes alta y baja de la población.

La mayoría de los habitantes dormían a aquella hora, y los que presentaban el desembarco eran o españoles o africanos de España.

Los hombres, el material completo, los servicios de municiones y Sanidad, todo llegó a tierra sin inconveniente alguno.

A las cuatro de la mañana la marina preparaba para volver a botar de los buques.

Solo los marineros fueron al servicio de las piezas de tiro rápido dispuestas a continuar en Larache, con la Infantería de Marina.

El teniente coronel Sr. Duchas, jefe de las fuerzas desembarcadas; el cónsul, Sr. Zagasti, y los comandantes de los buques, visitaron al bajá en las primeras horas de la mañana para notificarle el desembarco, que ha sido motivado por la situación de Alcázar y la imposibilidad en que se encuentran las tropas del Maghzen de resolver el conflicto.

Los servicios administrativos cuentan ya con buenos locales, donde irán siendo almacenados los víveres a medida que sean desembarcados. Inmediatamente después de realizado el desembarco y de cubiertas las guardias, salió el tabor de policía con su jefe, el capitán Ovillo, para Alcázar, llevando también algunas fuerzas de infantería, las necesarias, para el servicio de la artillería de tiro rápido que lleva la columna. El tabor se compone de 215 hombres y 35 caballos.

Esta operación le efectuó a diario los trabajos franceses entre Mehedía y Rabat, entre Casablanca y Azamur, y últimamente entre Tánger y el zoco El Arba de Sidi Aïss.

El tabor enviado a Alcázar lleva la misión de proteger la ciudad.

El ataque de que ha sido objeto, se considera un intento de los rebeldes para probar su resistencia.

El ataque fue realizado por unos quinientos hombres, los cuales, durante dos horas, estuvieron haciendo fuego contra la ciudad. En Alcázar se produjo tal alarma, que se cerraron todas las casas y las calles. Dentro de la ciudad se registraron dos heridos. Una bala atravesó una ventana e hizo leve daño a una obra que hallábase en su casa, y un moro que estaba de guardia en la muralla y contribuyó a rechazar a los asaltantes, recibió un balazo en una mano.

EXPLICACION OFICIOSA

En el ministerio de Estado se ha dado la siguiente explicación oficial del desembarco:

«El Consejo de ministros examinó ayer mañana las noticias de Larache y Alcázar, considerando el asesinato del protegido Ben-Malek y de dos de sus hijos por las gentes del pretendiente Tazza, las cuales, habiendo apesadumado a aquellos hace varios días y reclamado por su muerte 20.000 duros, les han dado muerte y maltratado los cadáveres, pasando las esbaldas por las tribus como trofeo.

El hecho ha causado la más honda impresión en la colonia y en los protegidos, y el Consejo de ministros, teniendo en cuenta que los buques de guerra estacionados frente a Larache, sería interpretada como un abandono de los deberes de protección que le incumben, acordó cumplir éstos dentro, naturalmente, del más estricto respeto a los principios de la Ley de Algeiras.

esta razón ha salido el tabor, auxiliado por algunas fuerzas, conforme a las instrucciones que se le han comunicado. Tome el cónsul que se dificulte la cuestión de las comunicaciones en caso de que las interrumpieran.»

El segundo telegrama, del ministro de España en Tánger, es traslado de otro del cónsul de Alcázar, que dice lo siguiente:

«Confirmo mi carta anterior por correo especial, no habiéndolo hecho antes porque hubiera sido detenido el correo al salir de la población. Cuando la agitación y la inseguridad, a media noche marchó ayer a Arella Ben-Habrit. Las noticias que se reciben del Garb son las mismas. El pretendiente Muley Tazza continúa en el mismo lugar a que me referí anteriormente con excoeso y gran actividad. Temo que asalten los correos los jinetes de Ben-San, que creo son los que atacaron a Alcázar.»

En el ministerio de la Guerra parece que se ha recibido otro telegrama de Tánger confirmando la llegada a Alcázar del capitán Ovillo, al frente del tabor de policía, con dos ametralladoras.

La intervención francesa

Los rebeldes contra los franceses.—Dos combates.—Expedición a Sefra y Mequinez.

Tánger 10.

Aunque continúan circulando rumores de que los franceses han entrado en Mequinez, no se han recibido nuevas noticias que lo confirmen.

Sabese que, en vista de los ataques que los Beni M'Tir realizaron últimamente contra las columnas francesas, el general Moliner dispuso el día 6 una salida de todas las fuerzas reunidas en Fez.

El día anterior se había verificado el entierro de los cuatro soldados y un médico que murieron en el combate del día 2, tributándose a sus cadáveres honores militares.

Al salir el 6 los franceses, sólo dejaron un destacamento custodiando el palacio de Dar Debbag, convertido en hospital y en dependencia militar.

La columna se dirigió a Sefra y Mequinez. Los Beni M'tir trataron de impedir su marcha apostados en la montaña. La artillería francesa contestó el ataque y consiguió abrir paso a la columna. Los heridos que en esta acción tuvieron los franceses fueron conducidos en coches de la ambulancia sanitaria al hospital de sangre de Dar Debbag.

Posteriormente sostuvieron los franceses otro combate con los bereberes de Alt Yual, Beni Usain, Alt Aych, Beni M'tir y otras tribus. Después de siete horas de cañones, los franceses lograron incendiar los aldeanos. En su poder cayeron el kald El Garzi el Bahill, un hijo y su hermano. Los franceses tuvieron cuatro muertos y un oficial y 15 soldados heridos.

En Ceuta

Excursiones.—Los moros de Melilla.—Contrabando de tabaco.

Ceuta 10.

Ha sido dado de alta el marinero que fué herido por los moros en la playa de los Castillejos.

Ha fundado en la bahía Norte el cañonero *Marqués de la Victoria*.

Sin novedad ha regresado a la plaza el capitán Castro y otros oficiales que realizaron una excursión por el campo moro, durante la cual recorrieron un centenar de kilómetros.

Comunican de Tetán que circula el rumor en aquella plaza de hallarse en los alrededores moros de Rabat y Alcazarquivir, reclinando partidarios para la guerra.

Muchos moros de esta comarca buscan influencia para conseguir ser protegidos españoles.

Se espera una remesa de minos para la Administración Militar, con objeto de poner una compañía en pie de guerra.

Numerosos oficiales de la guarnición, autorizados por el general Alfau, han realizado una gran excursión al Monte Negrón.

El teniente indígena, Benamar, quien marchó a Melilla para reclutar moros a fin de completar el batallón de tiradores de Ceuta, ha regresado aquí sin ninguno, porque están reclutando también en Melilla moros para aquella policía.

La sección de caballería indígena que patrulla entre la Torre de Medij y el Negrón la componen sólo quince hombres, no pudiendo completarla hasta sesenta por carecer de monturas árabes.

El cañonero *Náñez de Balboa* ha capturado en Punta Almira un contrabando de 85 quintales de tabaco, que conducían las barcas *Dolores* y *Guadalupe*, de las matriculas de Ceuta y Algeiras. Los nueve marineros que las tripulaban han sido presos.

Trabajos topográficos.—El traslado del penal.

Ceuta 9.

El capitán de Estado Mayor, Sr. Moreno Calderón, acompañado de nueve policías y un cabo de tiradores, se halla en Ual-Ei-Mosnu, procediendo a levantar el plano topográfico de aquella región.

En la población de Kadia Federo se presentó ayer un fugado del penal del Aho, que venía vagando por el campo moro hace dos días, sin poder procurarse alimento.

Los zapadores le condujeron a la plaza, relogándole al presidio.

El inspector general de Prisiones, Sr. Caldaso, y los Sres. Díez de Ceballos y Aynat

continúan llevando a cabo los trabajos preliminares para la traslación del penal.

Mañana marchan al penal del Puerto de Santa María 16 confinados sexagenarios.

En Alhucemas

Alhucemas 10.

Regresaron a la plaza los marinos del *Infanta Isabel* satisfecidos de su excursión, durante la cual recibieron repetidas muestras de afecto por parte de los moros que les acompañaron.

En el Círculo de Recreo fueron obsequiados los referidos oficiales con un espléndido lunch ofrecido por todos los elementos de la plaza.

Si el buque continúa aquí volverá a otra nueva gira, en la que figurarán varios moros amigos de España.

DE BARCELONA

El marqués de Mariano.—Reunión de la Junta de Sanidad.—Las huelgas de Tarrasa.

Barcelona 10.

Procedente de sus posesiones de Cambrils, ha llegado el alcalde, quien mañana se posesionará de la alcaldía.

Ante el anuncio de haber ocurrido un caso de cólera en Triente, el gobernador ha convocado a la Junta de Sanidad para tomar acuerdos.

El alcalde de Tarrasa ha conferenciado con el gobernador acerca de la huelga allí existente, mostrándose pesimista.

Los obreros llamados «drapaires» reúnen firmas para resandar todos el trabajo el próximo lunes.—*Fabra*.

Obrero condenado.—Multas.—El caplecho de Horta.

Barcelona 10.

El Jurado ha emitido veredicto de culpabilidad contra el obrero metalúrgico León Arnaz, quien en el pasado año, cuando la huelga, mató al encargado de los talleres de la Casa Gilero.

Ha sido condenado el procesado a diez y siete años, cuatro meses y un día de cárcel.

El gobernador ha facilitado a los periodistas una relación de las multas pagadas por la moralidad desde el 20 de Abril hasta hoy, ascendiendo el total a 1.300 pesetas.

Comunican el alcalde de Igualada que han fracasado sus gestiones para el arreglo de la huelga.

Niega el Sr. Portela que, como lo afirman los Terrianos, haya rehusado autorizar el caplecho de Horta. Sólo hizo observar a los organizadores que se opondrá a las manifestaciones con banderas que hablan de salir de diversos puntos de la ciudad, ante la imposibilidad de vigilarlas.

El general de los Salesianos.—Una tormenta.—Otras noticias.

Barcelona 10.

Procedente de Ivalis, ha llegado el superior general de los Salesianos.

Esta tarde, a las dos, se ha descomulgado una tormenta con truenos y aguacero.

La junta general y el gobernador civil irán a Montserrat para asistir a la inauguración del monumento de la Inocencia.

El general Weyler marchará el lunes a Madrid.

Las admisiones temporales

La Diputación provincial de Valladolid telegrafía al Gobierno, protestando del intento de admisiones temporales, y en sentido contrario se reciben despachos de Barcelona.

Ocupándose de este asunto ha dicho el señor Canalejas:

«Estamos metidos en haras. Acerca de admisiones temporales, de tejidos y depósitos de puertos francos, mi criterio es favorable a ello. No me asustan tales medidas, pero conviene no lanzarse a ellas sin meditarlas debidamente. El ministro de Hacienda está estudiando sobre esto las oportunas disposiciones.»

SANCION DE LEYES

La Mesa del Senado ha sometido hoy a la sanción de S. M. el Rey, las siguientes leyes:

Sustitución del impuesto de consumos.
Reforma del artículo 53 de la ley provincial.

Ingreso de los tenientes-alumnos de ingenieros y artillería en la escala de reserva retribuida.

Autorización para establecer nuevas fábricas de azúcar.

Supresión del plan general de carreteras del Estado.

Construcción de caminos vecinales.
Reforma de la ley sobre la contribución territorial.

Ferrocarril de Avila a Salamanca.
Rebaja de las tarifas del puerto de Valencia.

Construcción de casas baratas.
Concesión de un crédito de 500.000 pesetas para la extinción de la plaga de la langosta.

Reorganización de la clase de sargentos de infantería de Marina.
Exención del pago de derechos a favor del marqués de Alhucemas.

Idem id. id. para la sucesión en el ducado de Algeiras.
Idem id. id. a favor del título de marqués de Dos Fuentes.

Concesión de bronce para erección de un monumento en Santa Cruz de Tenerife.
Idem id. id. para un monumento conmemorativo en Vitoria.

Pensión a la viuda del ingeniero geógrafo D. Antonio Bateman Gómez; ídem a la viuda de D. Ricardo de la Vega; ídem a la del capitán de mar D. Joaquín Bustamante.
Declaración de interés general del puerto de Fez.

Cesión al Ayuntamiento de Valencia del lago y dehesa de la Albufera.

Idem a la Junta de Patronato de la Casa de Misericordia de San Sebastián del edificio denominado Convento de San Francisco.

Idem del edificio del Gobierno militar viejo de Zamora al Ayuntamiento de aquella capital.

Idem de los conventos de Dominicos y de la Compañía de Jesús de Graus al Municipio de dicha población.

Idem del edificio del Instituto general y técnico de Valencia a este Ayuntamiento.

Idem al de Sevilla del exconvento de San Pablo.

Idem al de Valencia del edificio conocido con el nombre de la Compañía.

Y cinco leyes de inclusión de carreteras en el plan general.

LOS CREDITOS EXTRAORDINARIOS Y LA MINORIA CONSERVADORA

El Sr. Maura renunció ayer a los Sres. Bergamín, Andrade, Espada, Amat y conde de San Luis, representantes de la minoría conservadora en la comisión de presupuestos del Congreso.

Del resultado y alcance de esta reunión da cuenta *La Epoca* de anoche en el siguiente suelto:

«El Sr. Maura ha conferenciado hoy con el señor conde de Romanones para manifestarle que habiendo estudiado, como ayer le prometió, el asunto de los créditos extraordinarios, y después de cambiar impresiones con los individuos del partido conservador que forman parte de la comisión de presupuestos, no encuentra motivo para que la minoría cambie de actitud.

Es decir, que según hemos consignado, la minoría conservadora no se opondrá a la aprobación de aquellos créditos que el Gobierno declare que necesita para gobernar; pero hará uso de todos sus derechos, según los casos, respecto de aquellos otros que, sin un motivo justificado, vengán a recargar el presupuesto de gastos.»

El proyecto de Canarias

La comisión que entiende en el proyecto de división de Canarias se ha reunido para convenir en presentar el dictamen hoy o el lunes, en vista de que no ha habido medio de armonizar las dos tendencias que se han marcado en la información.

Las minorías presentan voto particular. También presentará voto particular el señor Domínguez Alfonso, diputado por Santa Cruz de Tenerife.

Con motivo de este proyecto, han celebrado una conferencia los Sres. León y Castillo y conde de Romanones.

El presidente del Consejo ha dicho que espera que el acuerdo surja durante la discusión.

La comisión de conservadores de Santa Cruz de Tenerife que se halla en Madrid ha conferenciado esta tarde con el Sr. Canalejas y con el presidente de la comisión, Sr. Merino.

El proyecto de Asociaciones

Esta tarde ha seguido en el Congreso la información pública ante la comisión del proyecto de Asociaciones.

El Sr. Lequerica, en representación de la Juventud católica de Bilbao, impugnó el proyecto.

Concedió duramente al Sr. Canalejas y habló de la crisis del Gobierno del Sr. Moret y de la conducta política del presidente de la comisión, Sr. Alba, quien le llamó la atención, advirtiéndole que nada de lo que decía tenía relación con el proyecto.

El Sr. Fábregas, catedrático de la Universidad de Barcelona y de la Defensa Social de aquella ciudad, combatió el proyecto, defendiendo a las Hermanas de la Caridad y a las órdenes religiosas.

El registrador de la propiedad D. Manuel Serón criticó el proyecto y dijo que, en cuanto a las Asociaciones profesionales, su criterio se halla tan distante de los radicalismos individualistas como de los socialistas.

LAS CATASTROFES DEL AIRE

Cuatro muertos.

Tolito 10.
El capitán Tolosawa y el teniente Ito, que realizaban experiencias de aviación, cayeron desde gran altura, matándose.

Berlín 10.
En Johannisthal el aviador Schöndel, que volaba en un monoplano con el mecánico Voss, intentando batir el record de altura, a cuyo efecto se hallaba ya a una altura de 2.000 metros, al oír la señal de terminar las pruebas, quiso, según parece, bajar en vuelo planado; pero el aparato no obedeció a la maniobra, dando una vuelta de campana y cayendo con gran estrépito al suelo, donde se estrelló.

Acudió inmediatamente la gente en socorro de los ocupantes; pero sólo levantaron dos cadáveres.

EL TIEMPO

La depresión señalada ayer sobre el Cantábrico, ha caminado hacia el NE., presentando hoy su centro principal en el de Francia (758 m/m), adquiriendo más intensidad.

Por influjo de esta perturbación atmosférica, el tiempo es lluvioso y tormentoso, principalmente en la parte septentrional de la Península; los vientos soplan con moderación, generalmente en la región del Sur y la temperatura continúa suave.

La máxima de ayer fué de 30 grados en Córdoba, y la mínima de hoy ha sido de 10 grados en Avila y Teruel.

Las mayores depresiones residen al Sur de las Azores.

El tiempo es probable que continúe de carácter tormentoso y que empeore en el Cantábrico y en el Mediterráneo superior.

La temperatura en Madrid ha sido la siguiente: A las ocho de la mañana, 15° sobre 0.

EL MITIN DE FERROVIARIOS. Anoche se celebró a las nueve el anunciado mitin de ferroviarios en el teatro Barbleri.

LA GACETA DE HOY. Gracia y Justicia.—Real orden nombrando, en virtud de permuta, registrador de la propiedad de Ocaña y Mognar a D. Andrés Figueroa Pérez y D. Antonio Madrazo Ruiz Zorrilla, respectivamente.

Guerra.—Real orden disponiendo de devolvieran a Jesús del Arco López las 1.500 pesetas que depositó para redimir del servicio militar activo a su hijo José del Arco Casanueva.

Marina.—Real decreto disponiendo cesa en el cargo de inspector jefe de servicios sanitarios de la Armada, el inspector de Sanidad D. Andrés Medina y González, y nombrándole jefe de servicios sanitarios de la Armada.

Gobernación.—Real orden autorizando al director general de Correos y Telégrafos para sacar a oposición tres plazas de auxiliar tercero mecánico y seis de auxiliar tercero mecánico en el taller de la Dirección general.

Instrucción pública.—Real orden disponiendo de se requieran, con destino a las Bibliotecas del Estado, cien ejemplares de la obra 'Valdés Leal', de que es autor D. Aureliano de Beruete y More.

Real decreto disponiendo que en los reales despachos y títulos que se expidan en virtud de real nombramiento o por autoridad delegada, a favor de todos los funcionarios dependientes de este Ministerio, se comprenda el mandato, para que, sin necesidad de los decretos de 'Cumplase' y 'Desempeñase', ni de otra providencia, sean posesionados de sus cargos por su inmediato jefe.

Otro ídem id. de rehabilitación del trozo primero de la parte abandonada de la Real acequia del Jarama.

Otro autorizando al ministro de este departamento para realizar por el sistema de Administración las obras de encauzamiento del río Segre en Lérida, para defensa de la población.

SUCESOS. Herido gravísimo.—Al pretender pasar desde el estribo de un tranvía al ramiqué, en marcha, tuvo la desgracia de caerse el practicante de cobrador José Sánchez García, de veintitrés años, sufriendo gravísimas heridas.

ASOCIACIÓN DE ACTORES ESPAÑOLES. Conforme habíamos anunciado, el próximo miércoles, 14 del corriente, a las tres en punto de su tarde, se celebrará en el teatro Español una gran función extraordinaria a beneficio de la Caja de socorros y pensiones de esta Asociación.

COMPañIA DE LOS CAMINOS DE HIERRO DEL NORTE DE ESPAÑA. En el sorteo verificado hoy ante el notario del ilustre Colegio y distrito de Madrid, don Modesto Conde y Caballero, de las 539 acciones de la línea de Lérida a Reus y Tarragona, correspondientes al reembolso de 1.º de Agosto próximo, han resultado amortizadas las señaladas con los números siguientes: 2.501 a 600, 5.801 a 30, 5.841 a 49, 6.701 a 800, 8.601 a 700, 10.301 a 400 y 19.301 a 400.

NOTICIAS. Se ha reunido en el Gobierno civil, bajo la presidencia del gobernador, la Junta de protección a la Infancia y Depresión de la mendicidad. Discutió y determinó el reglamento de la mendicidad mercenaria.

Se dio cuenta del número de mendigos ancianos y niños recogidos y aislados en San Bernardino, que ascienden a 823.

Mañana domingo, a las diez y media de la mañana, en el Museo de Reproducciones Artísticas continuará su director, D. José Ramón Méndez, su curso de conferencias sobre 'La Escultura antigua en España, tratando de las Imágenes de cultos orientales.'

EL TURISMO. Ha manifestado el presidente del Consejo que está preparando un proyecto de decreto sobre el turismo en España.

EL Sr. López Dóriga. Esta mañana ha llegado a Madrid el cadáver de D. Joaquín López Dóriga.

LAS HUELGAS. EN MADRID. El mitin de los albañiles. El mitin de los albañiles anunciado para mañana por la mañana a las nueve en el teatro Barbleri, tendrá lugar a la misma hora en el Frontón Jai-Alai.

Han llegado dos compañías de cazadores de Segorbe y siguen las precauciones.

Lotería nacional. Sorteos verificados hoy PREMIOS MAYORES.

SENADO. SESION DEL DIA 10 DE JUNIO DE 1911. A las cuatro menos veinte declaró abierta la sesión el Sr. Montero Ríos, con muy escasa concurrencia.

CONGRESO. SESION DEL DIA 10 DE JUNIO DE 1911. Abre la de hoy a las tres y cuarenta, presidiendo el conde de Romanones.

Noticias optimistas. Cádiz 9. Las noticias que llegan de Jerez son optimistas en alto grado.

Orden del día. Se aprueba el dictamen del proyecto modificado el párrafo 2.º del art. 7.º de la ley orgánica de las carreras diplomáticas, consular y de intérpretes.

Las obras hidráulicas. Continúa el debate acerca de este proyecto.

El Sr. ALLENDESALAZAR insiste en sus manifestaciones de ayer respecto al proyecto, y aconseja al Gobierno adopte un nuevo error para la presentación de los créditos para obras públicas.

—¡Solo... vos no lo estaréis, señor duque. —¿Qué decís? Y, a pesar suyo, el nombre que estaba fijo en su corazón y en su pensamiento, se escapó de los labios de Gabriela.

—¡Leonor! —exclamó Ives sorprendido. —Volvió al convento y no la he visto desde el día de vuestra partida.

de vuestra suerte y de la mía, es porque no he querido deber nada más que a vuestra voluntad, a vuestro cariño!

hay momentos en que la dicha es el sol, es el aire, es el día. Ambos se contemplaban con ternura y repetían esas mil frases llenas de amor, cuyo acento dice aún más que las palabras mismas.

FOLLETO DE EL CORREO (36) GABRIELA POR MAD. ANCELOT. silencio;—pero se necesita estar en otra situación. La fuerza procede de la dicha; ¡qué puede uno intentar cuando es desgraciado?

tales son que hay que aún en lo Sr. nueva di reforma monia un El mi justisim El Sr. dón de a denunciar, a la pres derecidi El mi solvar en lo que a Los Sr. y La C. interés Los Sr. expedien a Badajoz Este o sargento ministro El mi diente es sólo cuan El Sr. que lo y, grave co hndas y se corrig El mi impueta regimam sijas e lo los re Se ap do a D. El Sr. gco El Sr. apoyo d El pa to a imp justifica lo es. L pedal tra da, y st deben e racion d tado gru sistema y cada desenf Por i ello. Paer' millo a de 'acov día, y pectivo Si os truelión mentos lizamos Ante de las opndr giamen los con El n país es pes son Hacedis proyect cretels archivo No p sson smente dón. L amena reglam zadam sabren seguir El S proyect Se p Los alendo El S totali

